



### **Le mondial va débiter exactement dans 100 jours.**

Dans 100 jours exactement planète vibrera au rythme du football.

L'instance du football international indiqué sur décision de son Bureau de Conseil, que la rencontre Qatar - Equateur ouvrira la compétition le dimanche 20 novembre prochain à 17h00.

Le Mondial débutera donc un jour plus tôt que prévu. Le match entre le pays organisateur de la compétition et l'Équateur, initialement programmé le 21 novembre aura donc lieu le 20 novembre à 19h heures locales (17h00 au Cameroun), tandis que la rencontre opposant le Sénégal aux Pays-Bas, initialement prévue à 11h00 heure française, le lundi 21 novembre, a été décalée à 17h00 le même jour.

Arrivés troisièmes lors de la dernière Coupe d'Afrique des Nations à la maison, les Lions indomptables sont logés dans le groupe G de la compétition, en compagnie de la Suisse, du Brésil et de la Serbie.

Le pays de Roger Milla va disputer ses matchs de groupe dans trois stades différents.

Le 24 novembre (17h) : Suisse – Cameroun (Stade 974, Doha)

Le 28 novembre (11h) : Cameroun – Serbie (Al-Janoub Stadium, Al Wakrah)

Le 2 décembre (20h) : Cameroun – Brésil (Lusail Iconic Stadium, Lusail)